
 

 

Protokoll über die Sitzung des Fachausschusses „Bildung, Kita und Schule“ des 
Stadtteilbeirats Findorff am 12.04.2018 in der Grundschule Admiralstraße, 
Winterstr. 20 

 
Beginn der Sitzung: 18.00 Uhr       Nr.: XII/2/18 
Ende der Sitzung:  19.30 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Frau Gönül Bredehorst  
Herr Jan-Thede Domeyer 
Herr Christian Gloede 
Frau Sybille Klasmann 
Herr August Kötter 
Herr Kevin Nagorny  
Herr Peter Reinkendorf  
Herr Moritz Sartorius 
 
Verhindert ist: 
Herr Achim Dubois 
 
Gäste: 
Frau Jantje Mehlhop  - Grundschule Admiralstraße, Leitung 
Herr Karsten Thiele  - senatorische Behörde für Kinder und Bildung 
Herr Uwe Lütjen  - Oberschule Findorff 
sowie interessierte Bürgerinnen und Bürger 
 

 
Als Tagesordnung wird vorgeschlagen:  
 
TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 
 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls Nr.: XII/1/18 vom 18.01.2018 
 
TOP 3: Grundschule an der Admiralstraße  
  Planungen zum gebundenen Ganztag / Beginn der „Phase 0“ 
  dazu:  Jantje Mehlhop / Schulleiterin 

Gönül Bredehorst / Beirat Findorff 
 
TOP 4: Anwahlzahlen Schulen und Kita 
 
TOP 5: Nachbereitung der regionalen Planungskonferenz zur 
  Schulstandortplanung Bremen-West vom 07.04.2018 
 
TOP 6: Entscheidungsbedarfe in Stadtteilangelegenheiten 
 
TOP 7: Mitteilungen des Amtes/Verschiedenes 

 

 
TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 

 Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

 Die Tagesordnung wird genehmigt. 
 
 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls Nr.: XII/1/18 vom 18.01.2018 
Das Protokoll wird genehmigt. 
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TOP 3: Grundschule an der Admiralstraße  
  Planungen zum gebundenen Ganztag / Beginn der „Phase 0“ 

Die Entwicklung zur gebundenen Ganztagsschule wurde im Februar mit der sogenannten 
„Phase 0“ eingeleitet, ein moderierter Prozess unter Beteiligung von Eltern, Kollegium und 
Stadtteil. In vier verschiedenen Arbeitsgruppen (Pädagogik, Außenanlagen, Verwaltung, 
Bewegung) wurden die Räumlichkeiten auf ihre Potentiale hin geprüft, was bereits 
vorhanden ist und was noch gebraucht wird. Aus dem Beirat heraus wurde der 
begonnene Prozess als gutes Format bezeichnet, um aus allen Blickwinkeln auf die 
Schule zu gucken. Der nächste Workshop findet am 18.04.2018 statt. 
 
 
TOP 4: Anwahlzahlen Schulen und Kita 
Kita: 

 Es fehlen 3 Gruppen für Kinder unter 3 Jahren. 

 Es fehlen 3 Gruppen für Kinder über 3 Jahren. 

 Zurzeit sind 31 Kinder noch unversorgt. Dabei ist die Situation an der Grundschule 
Am Weidedamm noch nicht mit berücksichtigt. 

 TOP FA-Sitzung am 29.05.2018. 
Schule: 

 Grundschule Admiralstraße 67 Kinder. 

 Grundschule Augsburger Straße 65 Kinder. 

 Grundschule Am Weidedamm 59 Kinder. 
Alle Kinder sind aus dem Stadtteil Findorff, die Einzugsbereiche sind nicht verändert 
worden. Nun muss abgewartet werden, welches Kind einen pädagogischen 
Sonderbedarf benötigt. 

 Oberschule Findorff von Klasse 4 zu Klasse 5: 5 Klassenverbände, 99 Regelplätze 
und 15 Plätze mit Förderbedarf, alle Kinder, die die Oberschule Findorff als 
Erstwahl angewählt haben, konnten aufgenommen werden. 22 aus der GS 
Admiralstraße, 39 von der Augsburger Straße und 21 vom Weidedamm. Alle 
Findorffer Kinder mit W + E-Förderbedarf haben hier einen Platz gefunden. 

 Oberschule Findorff von Klasse 10 zu Klasse 11: es wird mit 4 Klassenverbänden 
gestartet (81 SchülerInnen). Bisher war der 11. Jahrgang dreizügig. Die Erhöhung 
auf vier bedeutet einen zusätzlichen Raumbedarf. Das Profil Biologie ist neben den 
Profilen Deutsch, Physik und Englisch das erste Mal gestartet und ist gut 
angewählt worden. Ende Mai sind die Zahlen stabiler. 

 
 
TOP 5: Nachbereitung der regionalen Planungskonferenz zur 

  Schulstandortplanung Bremen-West vom 07.04.2018 
Diejenigen, die an der Planungskonferenz teilgenommen haben, berichten, dass die 
Veranstaltung gut organisiert wurde und informativ war. 

 Durch neue Wohnquartiere in Findorff wird langfristig eine neue Grundschule 
notwendig. Der Neubau einer neuen Grundschule in der Überseestadt hat auch 
Auswirkungen auf Findorff. Die Kinder aus der Bahnhofsvorstadt würden dann 
voraussichtlich diese Schule und nicht mehr die GS Admiralstraße besuchen. Das 
gleiche gilt für eine neue Oberschule in der Überseestadt. 

 Es muss Wert darauf gelegt werden, dass neue Schulbauten auf öffentlichem 
Grund gebaut werden. 

Bezüglich einer Stellungnahme des Beirates Findorff zur Schulstandortplanung, die bis 
Ende Mai 2018 abgegeben werden soll, beschließt der Fachausschuss, zunächst das 
Protokoll abzuwarten und das Thema erneut am 29.05.2018 als TOP aufzurufen. 
 
 
TOP 6: Entscheidungsbedarfe in Stadtteilangelegenheiten 
-es liegt nichts vor- 
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TOP 7: Mitteilungen des Amtes/Verschiedenes 
Mitteilungen des Amtes liegen nicht vor. 
Bereits durch das Ortsamt an die Mitglieder des Beirates per E-Mail versandt: 

 Protokoll der Planungskonferenz II/Kindergartenjahr 2018/2019 vom 20.02.2018. 
Verschiedenes: 

 Zur Einweihung der neuen Küche in der Grundschule Admiralstraße am 08.05.2018 
lädt die Schulleitung den Beirat ein. 

 
 
 
 
Vorsitz/Protokoll:   Sprecherin:  
 
 
 
____________________  ____________________ 
- U. Pala -    - S. Klasmann – 


